



تونس في 22 أبريل 2016 Tunis, le

## بلاغ 5

بناءً على مراسلة صادرة عن الهيئة الوطنية للتحكيم الرياضي "CNAS" إلى الاتحاد الدولي لكرة القدم فيما يتعلق بعلاقة الجامعة التونسية لكرة القدم ومنخرطها بالكناس، وضح الاتحاد الدولي في مراسلة وُجّهت من الفيفا إلى الكناس وردت علينا نسخة منها وفيها أكدت الفيفا بالأساس على ما يلي :

- التأكيد على أنّ الإجراء الذي قامت به الجلسة العامة الخارقة للعادة للجامعة التونسية لكرة القدم المنعقدة بتاريخ 06 نوفمبر 2015 - بحذف اختصاص الكناس واللجوء إلى محكمة التحكيم الرياضي "TAS" - هو إجراء سليم ومتطابق مع الفصل 68 من القانون الأساسي للفيفا.

- وجوب احترام قرارات الجلسة العامة ومصادقتها على حذف اختصاص الكناس فيما يتعلق بالتعهد بملفات النزاعات الخاصة بالجامعة التونسية لكرة القدم ومنخرطها.

- وجوب احترام الفصلين 13 و 17 من القانون الأساسي للجامعة التونسية لكرة القدم اللذين يؤكّدان على استقلالية الجامعة، وبالتالي فإنّ أي قرار يصدر في حق الجامعة سوف يُعتبر خرقاً وتدخلًا في استقلالية الجامعة، وهو ما سيؤدّي بالتالي إلى عرض المسألة على أنظار اللجان المختصة للفيفا لاتخاذ العقوبة.

وفي ما يلي نسخة من مراسلة الفيفا :

الكاتب العام

وجدي العوادي





For the Game. For the World.

**FACSIMILE**

Conseil de l'Arbitrage Sportif du CNAS  
Mr Ali Abassi  
Président

Fax : +216 71 888 028

Zurich, 22 avril 2016  
SGAi/pco/lni

**Votre courrier du 19 avril 2016**

Monsieur le Président,

Nous accusons réception de votre courrier daté du 19 avril 2016 au sujet de la compétence du Comité National de l'Arbitrage Sportif (CNAS).

Dans ce contexte, nous tenons à vous informer que la FIFA a pour principe de ne communiquer qu'à travers ses associations membres. Dès lors veuillez-vous adresser à la Fédération Tunisienne de Football (FTF) pour toute demande.

Néanmoins et après étude de votre correspondance, nous tenons à souligner que selon l'article 68 des Statuts de la FIFA, les associations membres de la FIFA sont tenues d'intégrer dans leurs statuts une disposition prévoyant la soumission des litiges en leur sein ou les litiges concernant leurs ligues, les membres de leurs ligues, leurs clubs, les membres de leurs clubs, leurs joueurs, leurs officiels et autre de leurs membres, à une juridiction arbitrale en lieu et place des tribunaux ordinaires et que les litiges doivent être adressés soit au Tribunal Arbitral du Sport (TAS), soit à un tribunal arbitral ordinaire et indépendant, reconnu par l'association en question.

Dans le présent cas, la Fédération Tunisienne de Football (FTF) nous a informés que son assemblée générale du 6 novembre 2015 avait amendé les statuts de la FTF en décidant de ne plus prévoir la possibilité de recourir au CNAS. Dans la mesure où les éventuels litiges peuvent toujours être entendus par le TAS, la FIFA juge que ces amendements ne vont pas à l'encontre des principes susmentionnés et sont donc à respecter.

Par ailleurs, les articles 13 et 17 des Statuts de la FIFA demandent aux associations membres de gérer leurs affaires de façon indépendante et sans ingérence d'aucun tiers. Dès lors, toute décision imposée unilatéralement à la FTF, sera considérée comme une interférence violant les obligations susmentionnées et le cas sera soumis aux organes compétents de la FIFA pour prise de sanction.

Nous vous remercions d'avance de prendre note de cette information et nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, nos meilleures salutations.

FIFA

Marco Villiger  
Secrétaire Général adjoint par intérim

cc: FTF  
CAF

DEV  
/ni